

# 広報やまと

2012(H24)  
**1**  
 No.83  
 陸月  
 1月25日発行



通潤山荘の玄関に飾られた、今年のえとの竜が描かれた絵馬です。寄贈したのは男成神社。8年前から毎年通潤山荘に寄贈しています。この絵馬を制作したのは、町の社会教育指導員、伊藤一善さん。力強く描かれたこの竜が通潤山荘を訪れる観光客を迎えます。

## Contents 主な内容

2～3P…………… 新年のごあいさつ  
 4～5P…………… 成人式  
 6～7P…………… 新裏町「ソラ屋」オープン

12～13P…………… まちの話題  
 21P…………… 山都町3連覇～町対抗駅伝大会  
 25P…………… すくすく育て

## 那須正則さんが 旭日単光章を受章

那須正則さん（緑川）が「旭日単光章」を受章しました。今回の受章は、4期16年にわたり旧清和村議会議員として村政の発展と福祉の向上に貢献した「地方自治功勞」が認められたものです。

那須さんは、旧村内小中学校の校舎などの建築について、住民と行政のパイプ役として、子どもたちの教育環境の整備に尽力されました。また、企業誘致による雇用の拡大などにも大きな功績を残しています。受章おめでとうございます。



旭日単光章を受章した那須正則さん

## 告本哲崇くん（矢部小2年）が環境大臣賞 第26回「We love トンボ」絵画コンクール

告本哲崇くん（矢部小2年）が、「we love トンボ」絵画コンクールで環境大臣賞を受賞しました。

このコンクールは、朝日新聞社や「学生服のトンボ」などが美しい自然のシンボル・トンボを通じて、自然と生き物を愛する心を育もうと行っているもので、今回は全国の小中高校から16万4千点の応募がありました。

受賞した絵は、おじいちゃんの家近くで行われた祭りに向かう途中に見た、トンボがたくさん舞う景色を描いたもので、大きく描かれたトンボと元気な顔の表情が評価されました。「(受賞すると) 思っても見なかったのととてもうれしい」と感想を話してくれました。



告本哲崇くんと受賞した作品

## 健康づくり作品 コンクールで入賞



優秀賞を受賞した春木 源也くん

健康づくり作品コンクールは、熊本県市町村国保、国保組合等が主催、作品の製作を通じ、若い世代から健康づくりへの意識を高めてもらおうと実施されているもので、今年で17回目を迎えます。

山都町からも多数の作品が出展され、中学年の部で春木源也くん（蘇陽小4年）が優秀賞を受賞しました。低学年の部では工藤那月さん（蘇陽小1年）、中矢裕貴くん（馬見原小2年）がそれぞれ入選しました。

- 優秀賞 蘇陽小4年 春木 源也くん
- 入 選 蘇陽小1年 工藤 那月さん
- 入 選 馬見原小2年 中矢 裕貴くん

## 平成23年度交通安全標語 コンクール入選作品

山都地区交通安全協会が募集した、交通安全の標語コンクールの入選作品を毎月2作品ずつご紹介していきます。（学校名・学年は当時）

- 暗闇で 命を守る 反射材 (蘇陽小6年 工藤七菜)
- よっぱらい 自転車あぶない 気をつけて (大野小6年 栗屋幸輝)